

Enterrement de vie de garçon
~ A la carte ~
8 min – 2 personnages

*Si vous jouez ce texte, soyez sympa, déclarez-le à la SACD**

David : Non, mais non...

Guillaume : Quoi.

David : Ecoute, je voudrais qu'on fasse un point.

Guillaume : Maintenant ?

David : Oui, maintenant.

Guillaume : Ok. Bon, pour moi, tout se passe bien.

David : C'est ce qu'il me semblait...

Guillaume : Quelque chose ne va pas ?

David : Ecoute, je t'avais laissé carte blanche pour mon enterrement de vie de garçon...

Guillaume : Et je n'ai pas pris la chose à la légère ! J'ai bien fait tout un programme !

David : Parlons-en... Alors déjà, bon, l'Olympia...

Guillaume : Tu as toujours rêvé de passer à l'Olympia ! Depuis que tu fais de la guitare, tu me dis, oui, l'Olympia, l'Olympia, je voudrais passer à l'Olympia !

David : Oui. Sur scène. Pas devant...

Guillaume : Attends, t'as quand même joué à l'Olympia !

David : Sur le trottoir !

Guillaume : T'as eu du public !

David : Des gens qui passaient et un vigile qui se demandait s'il ne fallait pas nous virer !

Guillaume : Je t'ai pris en photo devant l'affiche ! T'es à la place du chanteur et avec un logiciel, on ajoutera ton nom !

David : Oui, mais bon...

Guillaume : Non, t'es rude, là...

David : Ensuite, le resto...

Guillaume : Tu m'as toujours dit qu'un jour, tu voudrais manger dans un resto des Champs-Élysées !

David : Un MacDo, ce n'est pas un resto !

Guillaume : Mais si. Rapide mais ça reste de la restauration...

David : Tu as une façon de voir les choses bien à toi...

Guillaume : Et la ballade dans Paname ! Me dis pas que tu as quelque chose à redire à la balade dans Paname !

David : Hormis que c'était au pas de course parce que tu n'avais pas mis assez dans l'horodateur pour qu'on prenne notre temps ?

Guillaume : C'est de ma faute, peut-être, si c'est limité à deux heures ?

David : Dans le crachin.

Guillaume : Je suis responsable du temps, peut-être ?

David : Dans des petites rues pouraves qui sentaient l'urine ?

Guillaume : Je suis responsable de qui fait ses besoins là ? Et puis c'était des raccourcis.

David : Ecoute, c'est très sympa mais c'est ma vie de garçons qu'on enterre...

Guillaume : Tu râles pour un rien... Et la virée en voiture ! Cheveux au vent, musique à donf, comme on en a toujours rêvé !

David : J'ai toujours rêvé d'une décapotable sur les routes américaines, oui.

Guillaume : Eh ! Ben c'était presque ça ! Avec un peu d'imagination... Les vitres baissées, ça fait le même effet qu'une décapotable !

David : Avec le crachin, on apprécie moins.

Guillaume : Arrête, après deux heures de route, il a commencé à faire beau...

David : Je suis sûr que j'ai attrapé un rhume.

Guillaume : Je t'ai proposé une couverture.

David : C'est celle du chien ! Je suis allergique aux chiens !

Guillaume : Je suis responsable de tes allergies, peut-être ?

David : Et je ne suis pas très fan de Fréhel et Edith Piaf...

Guillaume : C'est la voiture de ma mère, j'y suis pour rien...

David : T'aurais pu prendre des CDs.

Guillaume : Son appareil ne lit pas mes CDs gravés.

David : En acheter des neufs, t'en faire prêter. C'est mon enterrement de vie de garçon !

Guillaume : Non, mais on croirait que rien ne te plaît ! Et la brocante ? Elle était pas géniale, la brocante ?

David : Elle n'était pas prévue, la brocante...

Guillaume : Non, mais elle tombait super bien ! De toute façon, il fallait attendre qu'ils aient fait passer tous les moutons du concours, on pouvait bien faire un tour sur la brocante.

David : Super, oui.

Guillaume : Attends, je t'ai même acheté des pétards !

David : Je t'en serai éternellement reconnaissant...

Guillaume : Ouah, ça va, on n'y est pas resté longtemps à la brocante... Et pis je t'ai payé un coup dans le village suivant ! C'était pas génial ? Une bière à l'ancienne !

David : Dans un tonneau, oui, c'était bien à l'ancienne...

Guillaume : Tu ne vas pas me dire que tu n'as pas apprécié ?!

David : S'il avait pu conserver son tonneau dans un frigo plutôt que dans sa cour... La bière était chaude.

Guillaume : Non, mais alors, y'a du crachin, tu te plains du froid ; il fait chaud, tu t'en plains aussi.

David : J'avais imaginé autre chose...

Guillaume : Eh ! On ne s'est pas éclaté à faire exploser les pétards sur le petit chemin de campagne ?

David : C'était peut-être le moment le plus fort de la journée...

Guillaume : Comment les canards ont détalé ! Et à la fin, j'allumais super bien pour que ça explose avant de tomber dans l'eau !

David : Youhou...

Guillaume : Non, mais quoi, on ne s'éclate pas ?

David : Je n'avais pas imaginé ça... Quand tu m'avais parlé d'aller en Irlande, louer un gîte avec tous les potes...

Guillaume : Ouais, bon, c'était plus cher que prévu et y'en a plein qui ne pouvaient pas venir... Alors que là, on s'éclate comme des bêtes, non ?

David : Comme des bêtes, c'est le mot juste... T'as prévu quoi ensuite ?

Guillaume : Il faut qu'on soit à Margonneuse sous Isserelle à vingt heures.

David : Et on fait quoi pendant les deux heures qui nous reste ? C'est à dix bornes, je l'ai vu sur le panneau...

Guillaume : On va y aller à pied ! Tu vas voir, ça va être génial ! Une balade dans la nature !

David : Je déteste la nature...

Guillaume : Oui, ben si tu n'aimes rien aussi... Et puis on est un poil en avance sur mon planning, faut bien faire quelque chose...

David : Et donc, demain matin, on récupère la voiture à pied ?

Guillaume : Ça nous mettra en forme pour la journée !

David : Ah ! Parce que ça continue demain ?

Guillaume : Euh... Non, j'ai rien prévu d'autre... Je n'avais plus d'idées...

David : Super. Bon, allons à pied à trucmuche sous bidule chouette... On va y faire quoi, là-bas ?

Guillaume : Une soirée de ouf ! J'ai loué la salle des fêtes !

David : Et il y aura qui ?

Guillaume : Momo et Rouffin...

David : T'as invité deux informaticiens pour faire une soirée de ouf dans une salle des fêtes dans un coin perdu de la campagne, c'est bien ça ?

Guillaume : Non, mais ça va être génial ! On va faire du jeu de guerre en ligne !

David : Je n'aime pas les jeux en ligne. Surtout avec des informaticiens qui disparaissent dans leur monde...

Guillaume : Ouais mais là, tu vas voir, ça va péter du feu de Dieu ! Ils vont mettre ça sur écran géant. Enfin, normalement, ils ont appelé tout à l'heure pour dire que ça galérait... Problème de réseau. Et de branchement.

David : Super.

Guillaume : Non, mais attends, tu m'avais donné carte blanche, non ?

David : Elle se noircit de plus en plus, ta carte...

Guillaume : Tu m'avais donné carte blanche pour te faire un enterrement inoubliable ! Tu ne risques pas de l'oublier, celui-là !

David : C'est sûr. Merci. Marchons.

Guillaume : Attends... On dirait que tu n'es pas content... Mais attends, quoi...

Note : les prénoms n'ont pas été changé pour qu'on reconnaisse bien les personnes concernées.

** Pour plus de détails sur la déclaration à la SACD, rendez-vous sur mon site
<http://ericbeauvillain.free.fr>*